



AKSI PEMBERSIHAN MAKAM SITUS SEJARAH DI ACEH BARAT

Seorang relawan memperlihatkan nama pada nisan makam Belanda saat melakukan aksi pembersihan situs sejarah makam Belanda dan kuburan massal Tsunami di Desa Suak Indrapuri, Johan Pahlawan, Aceh Barat, Minggu (5/5). Aksi pembersihan dan perawatan tersebut sebagai upaya untuk menjaga dan melestarikan peninggalan bersejarah yang diharapkan dapat menjadi tempat sarana edukasi sejarah di Kabupaten setempat.

Warga Baduy Pedalaman Lebak Gelar Tradisi 'Seren Taun'

Perayaan tradisi seren taun ini dilaksanakan untuk mengetahui populasi jiwa yang ada di kampung masyarakat Baduy. Saat ini, di permukiman Baduy tercatat sebanyak 68 kampung dan tiga di antaranya Kampung Baduy Dalam yakni Cibeo, Cikawartana dan Cikeusik.

LEBAK (IM)- Masyarakat Baduy di pedalaman Kabupaten Lebak, Banten ramai menggelar tradisi "seren taun" atau ngalaksa untuk melakukan perhitungan jiwa di setiap kampung setelah menjalani ritual Kawalu selama tiga bulan.

"Kita hari ini melaksanakan seren taun di Kampung Cibengkung dan sehari sebelumnya di Kampung Kadu Ketug," kata Djaru Saija, seorang Tetua Adat Baduy yang juga Kepala Desa Kanekes, Kecamatan Leuwidamar, Kabupaten

Lebak, Minggu (5/5).

Perayaan tradisi seren taun untuk mengetahui jumlah jiwa yang ada di kampung di permukiman masyarakat Baduy.

Saat ini, di permukiman Baduy tercatat sebanyak 68 kampung dan tiga di antaranya Kampung Baduy Dalam yakni Cibeo, Cikawartana dan Cikeusik.

Karena itu, pelaksanaan upacara tradisi ngalaksa atau seren taun ini untuk mengetahui populasi jiwa yang ada di kampung masyarakat Baduy.

Perayaan tradisi seren taun yang dilaksanakan setiap tahun oleh masyarakat Baduy cukup ramai, bahkan warga Baduy memadati 20 rumah warga Kampung Cibengkung.

Mereka sambil duduk-duduk menunggu perayaan ngalaksa hingga membuat daun janur aren untuk dijadikan simbol pendataan jiwa (sensus).

Perayaan tradisi ngalaksa dipusatkan di rumah Dangka seorang kokolot atau tetua adat Baduy.

Warga Baduy juga mendapat makanan laksa yang terbuat dari tepung beras dan mengucapkan rasa syukur kepada Tuhan Yang Maha Kuasa atas limpahan yang diberikan dari hasil pertanian ladang huma.

"Kami berharap seren taun ini membawa barokah dan hidup sejahtera serta semoga hasil panen pertanian ladang melimpah," kata Djaru Saija.

Menurut dia, masyarakat

Baduy yang merayakan ngalaksa, selain di Kampung Cibengkung juga di 64 kampung lainnya di antaranya Kampung Cipaler, Cijaha, Batara, Cijengkol, Karehkel, Gajeboh, Ciranji, Cicitang 1, Cicitang 2, Kadu Ketug, Marengo, Cipit dan Belimbing.

Masyarakat Baduy untuk merayakan seren taun kedatangan sejak Sabtu (4/5) ke kediaman rumah Dangka sebagai pemuka adat (kokolot) Kampung Cibengkung. Perayaan ngalaksa itu, kata dia, setelah masyarakat Baduy panen padi huma dan merayakan Kawalu.

"Kami pekan depan juga merayakan tradisi Seba atau menyerahkan hasil pertanian ke Pj Bupati Lebak, Iwan Kurniawan dan Gubernur Banten, Pj Muktabar," katanya menjelaskan.

Jali (45), mengatakan dirinya datang ke sini bersama kelompok Kampung Batara untuk merayakan seren taun ke kediaman

Dangka tetua adat Kampung Cibengkung, sekaligus silaturahmi dan mengucapkan rasa syukur.

Saat ini, masyarakat Baduy yang memiliki ladang-ladang yang tersebar di Kecamatan Leuwidamar, Cirinten, Bojongmanik, Muncang, Sobang, Cileles, Cimarga dan Gunungkencana kembali ke kampung untuk merayakan tradisi ngalaksa.

Perayaan tradisi seren taun bagi masyarakat Baduy wajib untuk penghitungan jiwa di kampung juga sebagai rasa syukur agar didoakan pemuka adat agar hasil pertanian menjadi lebih baik.

Sebab, sebagian besar kehidupan masyarakat Baduy mengandalkan bercocok tanam padi huma, palawija, hortikultura dan tanaman keras. "Kami berharap perayaan ngalaksa bisa meningkatkan kesejahteraan bagi masyarakat Baduy juga semoga damai dan aman," ujar Jali. ● pra

Akibat Longsor, Jalur Rangkasbitung-Cigelung di Lebak Ditutup Sementara

LEBAK (IM)- Lalu lintas di jalur Rangkasbitung-Cigelung perbatasan Lebak-Bogor di Kabupaten Lebak, ditutup sementara dan tak boleh dilintasi kendaraan besar dan berat. Jadi jalan ini hanya boleh dilintasi oleh kendaraan kecil dan roda dua saja.

Parah setelah dilanda longsor. Saat ini, Balai Pelaksana Jalan Nasional (BPJN) Banten, tengah melakukan penanganan sementara terhadap jalan yang longsor tersebut, dengan cara pengerukan dan penutupan lokasi longsor.

Diketahui, longsor nya jalan nasional tersebut terjadi pada beberapa hari lalu saat wilayah Lebak dilanda hujan dengan intensitas tinggi.

Akibat curah hujan tinggi dengan durasi cukup lama, membuat beberapa titik di sepanjang ruas jalan nasional itu longsor dan ambles. Seperti pada titik STA. 31.650 dan STA 32.300 Kilo Meter (KM) di Kecamatan Cipanas, Lebak, Banten.

Kepala Balai BPJN Banten, Wahyu Suprio Winurserto mengungkapkan, curah hujan dengan intensitas tinggi yang mengguyur wilayah Lebak dan sekitarnya. Hal itu mengakibatkan beberapa titik di sepanjang ruas jalan Rangkasbitung-Cigelung, Lebak longsor dan ambles.

"Pasca jalan longsor itu, saat ini kami tengah melakukan penanganan sementara, supaya tidak membahayakan para pengguna jalan yang melintas di jalur ini," ungkapnya,

Minggu (5/5).

Meski demikian, kata Wahyu, arus lalu lintas di jalur ini ditutup sementara bagi kendaraan besar dan berat. Jadi jalan ini hanya boleh dilintasi oleh kendaraan kecil dan roda dua saja.

"Perlu kami informasikan bahwa jalur ini ditutup sementara bagi kendaraan besar dan berat. Saat ini yang boleh melintas di jalur ini hanya mobil kecil dan roda dua saja," katanya.

Menurutnya, jalan nasional di jalur Rangkasbitung-Cigelung tersebut merupakan daerah perbukitan, yang kondisi jalannya penuh dengan liukan dan tanjakan. Sehingga pada saat hujan dengan intensitas tinggi, potensi longsor cukup tinggi di wilayah tersebut. "Memang jalan di wilayah itu rawan longsor saat turan hujan dengan intensitas tinggi, karena wilayah perbukitan. Untuk itu, bagi pengendara yang melintas di jalur itu untuk tetap waspada dan berhati-hati," ujarnya.

Sementara, Kepala Satker DPUPR Banten, Budi Kristiyadi menambahkan, penanganan jalan longsor ini akan dilakukan secepatnya guna para pengguna jalan tidak terganggu. Namun, lanjut dia, bagi kendaraan besar dan berat tidak diperkenankan untuk melewati jalur ini sementara waktu.

"Sekali lagi kami imbau, agar para pengendara yang melintas di jalur ini tetap berhati-hati," sarannya. ● pra

Penyandang Disabilitas Diterima Jadi ASN di Kejaksaan Negeri Tebo

JAMBI (IM)- Seorang pria penyandang disabilitas bernama Ramandala pada tahun ini lulus dan diangkat menjadi aparatur sipil negara (ASN) di Kejaksaan Negeri Tebo, Provinsi Jambi. "Ini adalah komitmen Kejaksaan RI menerima penyandang disabilitas sehingga menjadi bagian keluarga besar Korps Adhyaksa telah terpenuhi," kata Kasi Penkum Kejati Jambi, Lexy Fatharany, di Jambi, Sabtu.

Syarat bagi penyandang disabilitas untuk berkarir di pemerintahan sesuai pengumuman Nomor PENG-12/C/Cp.2/09/2023 tentang Pelaksanaan Seleksi Calon Pegawai Negeri Sipil Kejaksaan RI tahun Anggaran 2023 antara lain lulus SMA sederajat, berusia maksimal 35 tahun.

Kemudian tidak bertato

dan/atau bertindik (khusus laki-laki), memiliki kebutuhan khusus derajat 1 (mampu melakukan kegiatan sehari-hari, mempertahankan sikap tanpa alat bantu) atau derajat 2 (mampu melakukan aktivitas sehari-hari, mempertahankan sikap dengan alat bantu).

Dengan kriteria mampu melakukan tugas sesuai dengan jabatan, memiliki nilai dalam ijazah dengan hasil rata-rata serendah-rendahnya 7,00 memiliki ijazah atau sertifikat penguasaan komputer.

Mengetahui adanya CPNS penyandang disabilitas, Tim Penkum langsung tanggap dengan memberikan bantuan supaya yang bersangkutan dapat mengikuti Bimbingan Teknis CPNS dan PPPK Kejaksaan Tahun 2023 di Aula JA Suprapto Kejati Jambi yang disampaikan lang-

sur Karo Kepegawaian JAM Pembinaan Kejaksaan Agung, Dr Hermon Dekristo.

Pjt Kajati Jambi, Eren Saibanon dalam sambutan yang diwakili Asisten Pembinaan Kejati Jambi Rosalina Sidabariba membenarkan adanya satu orang ASN penyandang disabilitas diterima di Kejaksaan Negeri Tebo.

Selanjutnya setelah mengikuti arahan Karopeg secara zoom, Kajati juga berpesan untuk seluruh ASN segera beradaptasi dan menyesuaikan diri ditempat bertugas. "Kejati Jambi telah menerima seorang ASN penyandang disabilitas dengan jabatan pengelola barang bukti, inilah wujud komitmen Pemerintah bagi para penyandang disabilitas yang tidak diskriminasi dalam perekrutan ASN," kata Rosalina. ● pra



GOWES SITI NURBAYA ADVENTURE

Sejumlah peserta mengikuti Gowes Siti Nurbaya Adventure (GSNA) saat melintas di depan masjid Al Hakim Padang, Sumbar, Minggu (5/5). Ajang sepeda sambil berwisata digelar Pemkot Padang itu diikuti ratusan klub sepeda dengan peserta sedikitnya 30 ribu orang.

Kawasan Kuliner Parlan Ditata Jadi Lebih Baik

TANGERANG (IM)- Pj Wali Kota Tangerang, Nurdin mengatakan kehadiran kawasan kuliner Parlan di Taman Prestasi merupakan upaya Pemkot merelokasi pedagang di kawasan Alun-alun Ahmad Yani untuk dipusatkan di tempat yang lebih baik.

"Sehingga para pedagang bisa tersentralisir di tempat yang lebih baik serta para pengunjung pun semakin nyaman," kata Pj Wali Kota Nurdin dalam keterangannya di Tangerang, Minggu (5/5).

Ia mengatakan kawasan kuliner Parlan masih akan terus didorong peningkatannya secara fasilitas serta air, listrik, serta tata letak pedagang. "Satu sisi sudah rapi, tinggal sisi sebelahnya akan kami kejar pemasangan kanopinya sehingga bisa semakin rapi dan nyaman. Jadi nantinya, Kuliner Parlan ini bisa terus jadi ikon yang melekat dengan alun-alun, dan diharapkan pengunjungannya akan semakin meningkat," ujarnya.

Ia juga berharap, Sentra Kuliner Parlan bisa terus dioptimalkan baik oleh para pedagang, pengelola dan tentunya seluruh masyarakat

yang berkunjung. "Kalo ke alun-alun, abis olahraga, makan minumnya di Kuliner Parlan, saya udah coba, terbukti, enak!" katanya.

Camat Tangerang, Yudi Pradanap menambahkan para pedagang sebelumnya berjualan di atas trotoar kawasan Lapangan Ahmad Yani. Karena begitu besarnya antusias dan semakin banyak pedagang yang berjualan dan menyebabkan kemacetan maka Pemkot melakukan penataan.

Kini jajanan Parlan pindah ke Taman Prestasi. Hal tersebut memberikan rasa nyaman untuk menyantap makanan dan minuman. Diketahui di Taman Prestasi tersebut sudah dilengkapi oleh kanopi dan banyak meja serta bangku.

"Jadi masyarakat Kota Tangerang yang ingin berwisata kuliner di Jajanan Parlan tidak perlu khawatir terkena panas dan hujan. Pokoknya di Jajanan Parlan kalian bisa makan dengan nyaman dan sudah dipastikan harga makanan serta minumannya juga tidak bikin kantong bolong," kata dia. ● pp

UNTUK STABILKAN HARGA

Pemkot Jambi Datangkan Dua Ton Bawang Merah dari Brebes

JAMBI (IM)- Pemerintah Kota Jambi, Provinsi Jambi, mendatangkan dua ton bawang merah dari Kabupaten Brebes, Jawa Tengah, dalam rangka pengendalian harga dan memenuhi kebutuhan masyarakat. "Untuk langkah intervensi pengendalian harga selama sepekan ke depan, kami mendatangkan dua ton bawang merah dari Kabupaten Brebes," kata Penjabat Wali Kota Jambi, Sri Purwaningsih di Jambi, kemarin.

Menurut dia, pembelian bawang dari Brebes sebagai respons atas tren kenaikan harga bawang merah di pasaran. Intervensi pengendalian harga tersebut, kata Sri, sebagai wujud implementasi langkah konkret Pemkot Jambi

untuk memastikan harga kebutuhan pokok yang terjangkau dan ketersediaan pasokan yang cukup untuk memenuhi kebutuhan masyarakat.

Sri menegaskan secara nasional ada kenaikan harga untuk bawang merah, begitu juga di Kota Jambi. Selanjutnya,

Pemkot Jambi akan melakukan operasi pasar bawang merah selama sepekan ke depan di sejumlah pasar.

"Kita akan gelar operasi pasar bawang merah dan juga cabai merah, beras, gula, dan minyak di beberapa pasar tradisional, seperti Pasar Talang Banjar," kata dia.

Pada operasi pasar itu, Pemkot Jambi menyediakan barang dengan harga terjangkau. Masyarakat dipersilakan berbelanja dengan bijak yakni dengan membeli secukupnya untuk memenuhi kebutuhan. Sri berharap langkah konkret Pemkot Jambi tersebut akan berdampak positif pada upaya pengendalian inflasi, terutama menjaga ketersediaan pasokan dan pengendalian harga komoditas yang cukup ber gejolak sekarang ini.

Pembelian bawang merah di Kabupaten Brebes merupakan implementasi dari kerja sama antardaerah (KAD) sejak tahun lalu. ● pra



FESTIVAL BALAP GELEDEKAN

Anak-anak memacu geledekannya pada Festival Bagel di Singotrunan, Banyuwangi, Jatim, Minggu (5/5). Festival Bagel yang melibatkan anak-anak dan orang tua tersebut digelar sebagai upaya untuk melestarikan permainan tradisional yang saat ini jarang dimainkan.

Pj Bupati Bangka Ajak Masyarakat Menjaga Kelestarian Lingkungan

SUNGAILIAT (IM)- Pejabat Bupati Bangka, Provinsi Kepulauan Bangka Belitung, M Harris mengajak seluruh masyarakat di wilayah itu supaya tetap menjaga kelestarian lingkungan guna mencegah kerusakan alam dan risiko bencana.

"Kita harus bersama-sama menjaga kelestarian lingkungan untuk mencegah risiko bencana alam seperti banjir, tanah longsor di saat musim penghujan," kata M Harris di Sungailiat, Minggu (5/5).

Curah hujan yang tinggi seperti pada Sabtu (4/5) dapat mengakibatkan banjir di daerah rawan banjir jika lingkungan tidak diperhatikan. "Sampah jangan dibiarkan menumpuk di aliran air sebab dapat menghambat air mengalir dan tentu mengancam bencana banjir," katanya.

Dia mengatakan, jangan membiarkan ada lahan yang kosong tidak bermanfaat, dapat ditanami berbagai jenis tanaman yang bermanfaat seperti tanaman buah - buahan.

Menurut dia, pihaknya telah mempersiapkan sejumlah

personel dari Badan Penganggulangan Bencana Daerah (BPBD) jika ada bencana di tengah masyarakat seperti banjir, kebakaran, tanah longsor dan jenis bencana yang lain.

Untuk mengantisipasi musibah pohon tumbang terutama yang berada di pinggir jalan utama, pihak Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kabupaten Bangka rutin memangkas pohon yang berpotensi tumbang atau yang mengganggu aktivitas masyarakat.

"Menjaga kelestarian lingkungan bukan hanya menjadi tanggung jawab pemerintah, melainkan tanggung jawab bersama seluruh lapisan masyarakat," katanya.

Dalam menjaga kelestarian lingkungan harus dilakukan terpadu mulai dari masyarakat desa sampai masyarakat perkotaan. Jika ada bencana alam segera melapor ke pemerintah setempat atau langsung ke BPBD dan pihak pemadam kebakaran supaya segera mendapat pertolongan. ● pra